

# Qu'est-ce qu'un véritable Maître ?



Tiré de  
*The Holy Fire of ECK, Book 2*

Au cours d'un repas-partage, des ECKistes invitèrent les Huitièmes Initiés présents à prendre part à un panel de questions et réponses. On leur posa la question suivante : « Allez-vous informer quelqu'un lorsque vous deviendrez un Maître ? »

La réponse à cela est non. Dès l'instant où l'ordre des VAIRAGI invite une personne à rejoindre ses rangs, cette dernière n'aura aucun désir de révéler aux autres son nouvel état de conscience. Un véritable Maître n'éprouve ni le besoin ni la nécessité d'obtenir l'approbation d'autrui pour valider sa relation avec Dieu. En vérité, rien ne pourrait être plus éloigné de son esprit.

Il s'ensuivit une seconde question : « Comment pouvons-nous le savoir ? »

Autrement dit, comment reconnaître qu'une personne a obtenu sa neuvième initiation ?

Recherchez d'abord l'humilité. Un Maître ECK authentique n'a pas besoin de s'attribuer le mérite des réalisations d'autrui. Mieux encore, il ne cherche aucune forme de reconnaissance pour les services rendus par amour pour Dieu. Si bien que la plupart des gens vivant dans la conscience humaine ne prêteront aucune attention à un véritable Maître ECK. La nature humaine est subjuguée par le prestige et le pouvoir. Un Maître ECK qui se dévoue au service de la vie avec humilité et amour ne transmet pas ce genre de message autour de lui. Aussi passe-t-il inaperçu.

Permettez-moi d'ajouter qu'un Maître ECK s'occupe de ses affaires. D'une part, il ne porte pas le fardeau d'une dette. D'autre part, il s'efforce discrètement d'apporter de l'ordre et de l'harmonie dans son entourage, que ce soit au foyer, au travail ou dans un contexte social.

